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Tagesordnungspunkt 8.1. Bericht SL'in Claudia Telli

I.	Aus der Schule

•	im kommenden Schuljahr werden mehr Erstklässler aufgenommen, als Kinder
die Schule wechseln: leichter Anstieg der Schülerzahl für 2017/18 ist
anzunehmen

•	Im Hinblick auf Tagesordnungspunkt 10 wird gebeten bei der Überplanung
des Geländes (ehemals Schulhaus I) zu berücksichtigen, dass die Schülerzahl
der GS Laboe aufgrund des Neubaugebietes deutlich steigen könnte.

II.	Aus der OGTS
•	Der Trend, dass Eltern ihre Kinder zum Mittagessen und der

Hausaufgabenbetreuung anmelden, ist weiterhin stabil.
•	Wöchentlich werden zur Zeit 450 Essen ausgegeben.
•	Im vergangenen Halbjahr wurden 6650 Essen ausgegeben.

•	Die Ausgabeküche wird aktuell nach dem Vorschlag des Ausschusses von der
Firma Citti überplant. Das Zwischenergebnis lautet:

o kein Umbau
o Erweiterung der Küche mit mobilen Elementen
o Rollladen vor der Ausgabe aus hygienischen Gründen
o Einstellung einer Spülkraft
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